
第１部／次世代半導体プロジェクトについて

千歳に最先端の半導体をつくる

工場ができるらしいけど、

いまどうなってるの？

すごい規模で生産するらしいけど、

何か関われることあるの？

半導体の仕事はやったことないけど、

いまから何かできるの？

プロジェクトに関わる方々が

全国から集まり、

皆さんの疑問にお答えします

第２部／北海道半導体サプライチェーンの構築に向けて

第３部／ANICの活動について

（火）
15 :00～17 :00

セミナー後に登壇者との

交流会も開催します

室蘭出身


